



SOZIALES ENGAGEMENT TEAM

Kooperationsprojekt mit LichtBlick Seniorenhilfe e.V.



Hallo liebe Mitglieder,
Hallo liebe Eltern unserer Nachwuchskicker/-innen,

es war uns als Verein seit Anbeginn ein großes Anliegen mit den karitativen Einrichtungen die wir unterstützen anschließend auch **nachhaltige Kooperationen** aufzubauen. Letztes Jahr haben wir den Reinerlös von unserem sozialen Turnier z.B. dem LichtBlick Seniorenhilfe e.V. gespendet.

Seit kurzem stehen wir mit den Verantwortlichen von LichtBlick e.V. und Globus Mühldorf im engen Austausch um eine nachhaltige Partnerschaft aufzubauen. Unter dem Arbeitstitel „**Lebensmittel-Lieferprojekt**“ wäre in Zukunft folgende Vorgehensweise angedacht.

Es werden von Warenhändler-Partnern wie z.B. dem Globus Mühldorf „**Lebensmittel-Tüten**“ (Milch, Brot, Obst, Gemüse etc.) zusammengestellt die anschließend von **ehrenamtlichen Helfer/-innen** an hilfsbedürftige und vereinsamte Senior/-innen gebracht werden. Neben den Transport der Lebensmittel könnten wir uns auch weitere Hilfestellungen wie z.B.

- **Unterstützung beim Umgang mit technischen Geräten / neuen Medien** (Smartphone, Tablets, Smart-TV etc.)
- **Gemeinsam Zeit verbringen** (Brettspiele, Kartenspiele etc.)
- **Unterstützung bei organisatorischen Belangen** (z.B. Anträge etc.)
- **Beteiligung an unseren Vereinsaktionen** (z.B. bei Ausflügen, Festen und Veranstaltungen)
- **Allgemeine finanzielle Unterstützung** (z.B. freiwillige Übernahme von Kleineinkäufen etc.)

vorstellen.

LichtBlick Seniorenhilfe e.V. bringt gerade bei uns im Landkreis Mühldorf (+ angrenzende Orte vom Landkreis Altötting) hilfsbedürftige und vereinsamte Senior/-innen in Erfahrung welche die oben genannten Hilfsangebote (vorrangig nach der Corona-Krise) **gerne annehmen** wollen. Anschließend könnten wir dann mit den ersten „Auslieferungen der Lebensmittel-Tüten“ starten.

Nun der Aufruf bzw. die Nachfrage an euch:

>> Wer hätte Zeit und Interesse in Zukunft bei dem Lebensmittel-Lieferprojekt mitzumachen? <<
(den zeitlichen Umfang kann natürlich jeder für sich selber bestimmen)

Bitte gebt mir bis zum **05.04.2020** per folgenden Doodle-Link Bescheid wer Interesse/Zeit hat – vielen Dank.

⇒ <https://doodle.com/poll/upxta6dn46ftqw2>

Anschließend erstelle ich dann für alle Interessierten eine **Whats-App-Gruppe** in der ich euch dann mit den neuesten Informationen versorge.

Herzliche Grüße

Im Namen des Sozialen Engagement Teams

Mettenheim-Hart, den 27.03.2020